

Ressort: Finanzen

DAX startet freundlich - Für Thyssenkrupp geht es weiter bergab

Frankfurt/Main, 03.08.2018, 09:32 Uhr

GDN - Der DAX ist am Freitag freundlich in den Handel gestartet. Gegen 9:30 Uhr wurde der Index mit 12.570 Punkten berechnet und damit 0,2 Prozent über Donnerstagsschluss.

Gegen den Trend ging es für Papiere von Thyssenkrupp weiter bergab. In der letzten Woche summierten sich die Verluste auf rund sieben Prozent, nachdem der Richtungsstreit zwischen den Großaktionären weiter ungeklärt ist. Auch die angekündigten zusätzlichen Aufwendungen im Anlagen- und Schiffbau belasten die Stimmung. Die europäische Gemeinschaftswährung tendierte am Freitagmorgen minimal stärker. Ein Euro kostete 1,1590 US-Dollar (+0,03 Prozent).

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-109701/dax-startet-freundlich-fuer-thyssenkrupp-geht-es-weiter-bergab.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619